

Départ de Grootberg pour Etosha et plus exactement le camp d'Okaukuejo. Route pénible et monotone ou ne nous voyons pas grand chose.

Arrivés à Etosha, tout changé! À peine entrés dans la réserve que nous voyons Impalas, éléphants et girafes. Une fois à Okaukuejo, nos chambres n'étant pas prêtes, nous allons faire un tour au point d'eau où nous découvrons avec plaisir 3 éléphants se désaltérant en compagnie de springboks et d'oryx.

Après le repas, retour au point d'eau pour voir revenir les 3 éléphants puis départ pour un safari photo dans la réserve.

La chance nous sourit et nous pouvons observer springboks, impalas, zèbres, gnous, outardes et cerises sur le gâteau, deux rhinocéros noirs, un grand et gros éléphant solitaire ainsi qu'une lionne!

Retour au camp au coucher du soleil pour un repas et un repos bien mérités... Si...si!